
 
 

 
Verbale del 22/07/2020   –  ore 09:00 

1 

Commissione Consiliare 5a - Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo 
Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi Informatici e Innovazione 
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio. 
 
VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  22/07/2020  - ore 09.00 
 
O.D.G.: 

1. Sopralluogo Scuola Rodari; 
2. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Tiziana Guerra, Giovanni Montesarchio, Raggi 
Daniele, Cristiano Bottici, Lorenzo Lapucci e Andrea Vannucci (in sostituzione di Dante 
Benedini). 
Sono assenti i consiglieri Gabriele Guadagni e Dante Benedini. 
Partecipa alla seduta il Geom. Riccardo Gasparotti. 
Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretaria Michela Parisi. 
La seduta ha inizio alle ore 09.00. 
Relativamente al punto 1) all’o.d.g. la commissione si reca all’interno della scuola 
elementare Rodari. 
Il Geom. Riccardo Gasparotti spiega che la struttura subirà interventi importanti poiché 
sono in corso opere di adeguamento sismico e ne illustra il contenuto. 
Il tecnico precisa che praticamente è stata smantellata l’intera struttura per rinforzare i 
pilastri con fibre di carbonio. 
All’interno del refettorio verranno create due aule, ma il dettaglio verrà deciso a seconda 
del numero di bimbi iscritti e successivamente all’incontro che si terrà oggi con la dirigente 
scolastica. 
Su richiesta della Presidente Paita, il Geom. Gasparotti dice che il montascale dovrà 
essere smontato per alcune modifiche necessarie alla sicurezza degli studenti e fa 
presente che esiste un intero piano terra che può essere utilizzato dai disabili. 
La commissione si reca al primo piano della scuola ed il tecnico del Settore Opere 
Pubbliche illustra le opere in corso di realizzazione specificando che attualmente i 
coefficienti sismici sono altissimi e ciò presuppone interventi importanti. 
Il Consigliere Andrea Vannucci sottolinea la necessità di porre attenzione al tetto e ad 
eventuali distacchi del controsoffitto. 
Il Geom. Gasparotti comunica che sono stati impegnati € 132.000, ma probabilmente 
saranno insufficienti vista l’importanza degli interventi. 
 
La Commissione termina alle ore 09.30. 
 
Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante     
       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Michela Parisi )          
  F.to            F.to   
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